

2018年のグルマリーのメッセージから靈感を受けた 創造的な表現

グルマリーのメッセージは、シッダ・ヨーギや新しい探究者の一年を通しての、そして人生を通しての精神修行の道筋を定めます。世界中の多くの人々がグルマリーのメッセージを学ぶ方法の一つは、創造的な表現を通してです。この数年、シッダ・ヨーガの道のウェブサイトは、創造的な表現を分かち合うことにそれらの人たちを招待してきました。

これは、その招待がなされたいきさつです。2016年の初め、グルマリーはシッダ・ヨーガの道のウェブサイトのセーヴァイトたちに尋ねました。「創造的な方法でメッセージを学ぶ人たちのアートワークを載せることについて、どう思いますか。メッセージを別の視点を通して見るように励まし、深い満足を他の人たちに与えるのではないのでしょうか」。セーヴァイトたちは心から同意しました。彼らは熱心にその言葉を伝え、そして間もなく、世界中の人々が創造作品 — 絵画、デッサン、写真、その他あらゆるアートの形 — をウェブサイトに送ったのです。

今年、2018年の「スウィート・サプライズ(嬉しい驚き)」のサツァングでグルマリーのメッセージを受け取って以来、多くの人々が内側から自然に詩が湧き出てきたと、話しています。メッセージは新たな光を輝かせ、時代を超越したシッダ・ヨーガの教えに新たな視点を与え、そしてその洞察が詩の形で浮かび上がっているのです。そこでシッダ・ヨーガの道のウェブサイトのセーヴァイトたちは、創造的な表現の新たなジャンル — 詩 — を設け、利用できるようにすることを非常に喜んでいきます。

2018年のグルマリーのメッセージから靈感を受けたこれらの創造的な表現を、見て、読んで、楽しんでください。そして、あなたもひらめきを得たなら、どうぞ作品を投稿してください。皆さんの独自の作品一つ一つが、シッダ・ヨーガの遺産を強固にする助けとなっていくでしょう。